

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Papeete, le 29 décembre 2016

Bureau de la communication Interministérielle

INFORMATION MEDIAS

Hommage rendu à quatre militaires de la gendarmerie nationale décédés accidentellement, le 23 décembre 2016

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a participé, ce jeudi 29 décembre 2016, à 11h30, à la caserne Bruat de la gendarmerie nationale, à l'hommage qui a été rendu aux quatre militaires de la gendarmerie nationale décédés, le vendredi 23 décembre 2016, lors de deux accidents distincts, dans l'Oise et en Guyane.





HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE







Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr